

Dr. David Howard, Joshua-Ruth, Sesión 12

Excursión del Pacto

© 2024 David Howard y Ted Hildebrandt

Este es el Dr. David Howard en su enseñanza sobre los libros de Josué hasta Rut. Esta es la sesión 12, Deuteronomio 17 y Josué, Excursus.

Me gustaría hacer un comentario adicional y señalar una conexión con esta discusión sobre la realeza en Israel, particularmente el modelo del rey que se nos da en Deuteronomio 17.

Entonces, si tiene sus Biblias abiertas nuevamente en Deuteronomio 17, solo resaltaremos una cosa. Si recuerdas, aquí es cuando Moisés anticipa que Israel pediría un rey. Les da algunos criterios, versículos 15 al 17, que a Dios le parece bien que tengan un rey.

En realidad, eso es parte de su intención, pero aquí están los criterios limitantes. Luego, los versículos 18 al 20 hablan de la clave del éxito del rey, que esencialmente debe estar arraigado en la palabra de Dios. Entonces, revisaremos del 18 al 20 nuevamente.

Por eso, cuando se sienta en el trono de su reino, escribirá para sí en un libro una copia de esta ley aprobada por los sacerdotes levitas. Estará con él. Leerá en él todos los días de su vida, para que aprenda a temer al Señor su Dios, guardando todas las palabras de esta ley y estos estatutos, y poniéndolos por obra, para que su corazón no se enaltezca sobre sus hermanos. , y para que no se desvíe del mandamiento, ni a derecha ni a izquierda, para que pueda permanecer mucho tiempo en su reino, él y sus hijos en Israel.

Entonces, este es el modelo para el rey ideal, pero yo diría que también es un modelo más amplio para cualquier tipo de liderazgo piadoso que vemos en el Antiguo Testamento. Vemos que, por ejemplo, años después líderes como Esdras y Nehemías estaban arraigados en la palabra de Dios. Hubo una lectura pública de las Escrituras.

Vemos eso en todo momento, y un ejemplo importante de esto está precisamente aquí en Josué capítulo 1. Entonces, si pasa a ese capítulo, veremos, vea el encargo de Dios a Josué nuevamente, particularmente comenzando en los versículos 6 al 9. Dios dice, sed fuertes y valientes. Harás que este pueblo herede la tierra, y así sucesivamente. Pero entonces el versículo 7, los versículos 7 y 8 son el núcleo de ese pasaje.

El versículo 7 dice, sed fuertes y muy valientes. Cuidad de hacer conforme a toda la ley que Moisés, mi siervo, os ordenó. No te desvíes de derecha ni de izquierda, para que tengas éxito en dondequiera que vayas.

Este libro de la ley no se apartará de vuestra boca. Meditarás en ello día y noche. Así que procurad hacer conforme a todo lo que en él está escrito.

Entonces, espero que puedan ver los ecos del pasaje de Deuteronomio 17. La clave del éxito del rey es hacer estas cosas, meditar y tener la palabra de Dios con él. No gires ni a la derecha ni a la izquierda.

Ecos de eso aquí en Joshua. Ahora Josué, el hombre, no es un rey, pero es el líder del pueblo. No es sólo un líder militar, sino que es un líder cuyo objetivo es señalar a la gente hacia Dios y ser un modelo y ejemplo en su propia vida.

De la misma manera que el rey debía ser modelo y ejemplo para las personas en su vida. Y años después, lamentablemente, la mayoría de los reyes no fueron así. Pero los reyes piadosos, los reyes buenos, hay alrededor de ocho en Judá, siguieron el modelo en un grado u otro.

Y entonces, este principio más amplio de liderazgo piadoso que hemos mencionado en el libro de Josué se encuentra en todo el Antiguo Testamento y tiene raíces significativas en Deuteronomio 17, Josué 1. Se ha señalado, si conoces la estructura de el Antiguo Testamento en el canon hebreo, tenemos la ley, los profetas y los escritos. Y la ley termina en Deuteronomio 17 con esta amonestación. Y luego los profetas comienzan con Josué, Josué, Judas, Samuel, Reyes, y luego Isaías, Jeremías, Ezequiel, Daniel o Ezequiel en el 12.

Y la sección del canon hebreo que comienza con los profetas comienza con Josué 1. Y esto también, la clave del éxito está arraigada en la palabra de Dios. Y luego los escritos comienzan con el libro de los Salmos. Y libros varios a lo largo del resto de esa tercera sección.

Pero el libro de los Salmos comienza de una manera muy similar, con el contraste entre el hombre piadoso y el malvado. La clave del éxito del hombre piadoso para él es no andar en los caminos de los pecadores y demás, sino que su deleite está en la ley del Señor, Salmo 1, versículo 2. Y en su ley medita día y noche. . Esas palabras son casi exactamente las palabras aquí en Josué.

Entonces, las tres secciones del canon hebreo también nos hablan de esta clave del éxito, lo cual es una observación interesante. No es mi observación, pero creo que es acertada. Este es el Dr. David Howard en su enseñanza sobre los libros de Josué hasta Rut.

Este es el Dr. David Howard en su enseñanza sobre los libros de Josué hasta Rut. Esta es la sesión 12, Deuteronomio 17 y Josué, Excursus.